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O Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal de Ferreira do Zêzere, Dr. José Casanova,
promoveu esta terça feira, 22 de fevereiro, uma reunião com os representantes da empresa
Biocompost. Esta reunião resulta do facto de se registarem reclamações com regularidade devido ao
mau-cheiro que tem origem numa unidade industrial de compostagem da empresa, sita no
Terreirinho, na União de Freguesias de Areias e Pias.
Esta reunião contou com a participação de Bruno Gomes, Presidente da Câmara Municipal de
Ferreira do Zêzere, técnicos do Município, Proteção Civil e União de Freguesias de Areias e Pias por
forma a debater a situação.
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